

# *Cuba y Guatemala consolidan colaboración en materia de salud*

---



La Habana, 8 mar (RHC) El titular del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social de Guatemala, Carlos Soto, recibió este 8 de marzo, en Ciudad de Guatemala, al embajador de Cuba, Carlos de Céspedes, con quien intercambió sobre la colaboración médica en el país centroamericano.

Refiere la información del sitio oficial de la Cancillería cubana, **Cubaminrex**, que la reunión transcurrió en un ambiente cordial.

Igualmente, se pasó revista a los resultados satisfactorios obtenidos por la Brigada Médica Cubana en sus 20 años de permanencia en Guatemala, y se ratificó nuestro compromiso de continuar prestando todo nuestro apoyo solidario a ese pueblo.

El doctor Soto está invitado a participar en el evento [Cuba-Salud 2018](#), en La Habana, ocasión especial para el intercambio de experiencias con colegas cubanos e internacionales, lo que redundará en beneficio de la salud pública de la nación guatemalteca.



**Radio Habana Cuba**